

UPH Stiftung

Rechtsfähige Stiftung des bürgerlichen Rechts
www.uph-stiftung.de

Patenschaft in Tansania und Uganda

Wenn Sie keine Patenschaft wünschen, aber helfen möchten: Aus vielen Einzelspenden machen wir Patenschaften! Jede Spende hilft Kindern und Jugendlichen bei der Finanzierung ihrer 4-jährigen Ausbildung.

Die UPH Stiftung sorgt dafür, dass alle Spendengelder für Patenschaften verwendet werden.

Bei Spenden bis 100 € genügt für steuerliche Zwecke Ihr Kontoauszug mit dem Hinweis: Steuer Nr. 36067/08708, Freistellungsbescheid vom 01.07.2014.

Für Spenden über 100 € erhalten Sie eine Spendenbescheinigung, die ohne Kontoauszug dem Finanzamt vorgelegt werden kann.

Bitte geben Sie bei Überweisungen Ihre genaue Anschrift an und machen Sie den Vermerk: Patenschaften!

Bankverbindung

VR-Bank in Mittelbaden eG
IBAN: DE30665623000000201030
BIC: GENODE611FF

Die UPH Stiftung (Steuer Nr.: 36067/08708) ist gemäß Freistellungsbescheid vom Finanzamt Baden-Baden vom 01.07.2014, weil sie ausschließlich und unmittelbar steuerbegünstigten, gemeinnützigen, mildtätigen und kirchlichen Zwecken dient, im Sinne der §§ 51 ff. AO und § 53 AO nach § 5 Abs. 1 Nr. 9 KStG von der Körperschaftsteuer und nach § 3 Nr. 6 GewStG von der Gewerbesteuer befreit.

Spenden für die Patenschaften in Tansania und Uganda dienen der:
Förderung der Jugendhilfe (§ 52 Abs. 2 Satz 1 Nr. 4 AO)
und der Erziehung und Bildung (§ 52 Abs. 2 Satz 1 Nr. 7 AO)

Absender:

Empfänger:

UPH Stiftung Sinzheim
Finkenweg 40
76547 Sinzheim

UPH Stiftung

Rechtsfähige Stiftung des bürgerlichen Rechts



Patenschaften

für Kinder und Jugendliche
zur Förderung der Schul- und
Berufsausbildung
in Tansania und Uganda / Afrika

Eine Aktion der UPH Stiftung Sinzheim
in Zusammenarbeit mit den
Missionsbenediktinern der Abtei
Münsterschwarzach



UPH Stiftung Sinzheim

Finkenweg 40
76547 Sinzheim

Telefon 07221/991-175 · Fax 07221/996-153 6
E-Mail: info@uph-stiftung.de

Tansania und Uganda gehören zu den ärmsten Ländern Afrikas und der Welt.

Die Missionbenediktiner von Münsterschwarzach unterhalten weltweit mehr als 100 schulische Einrichtungen. Dort finden über 10.000 junge Menschen Schul- und Berufsausbildung, Betreuung, Nahrung und Zukunftsperspektiven. Unter den Schülerinnen und Schülern gibt es sehr viele Arme, die das nötige Schulgeld nicht aufbringen können.

Diese Schülerinnen und Schüler brauchen unsere Unterstützung. Unsere Patenschaftshilfe konzentrieren wir auf die benediktinischen Einrichtungen der Abteien in Tansania und Uganda.

Schule und Ausbildungsstätte in Peramiho

Zu der Abtei Peramiho im Südwesten Tansanias gelegen, gehören eine Mittel- und eine Oberschule mit derzeit 400 Schülern, sowie ein Lehrlingsinternat mit Berufsschule für Automechaniker, Dreher, Spengler, Drucker und Buchbinder sowie Schreiner, Elektriker und Schneider. Die Ausbildung bis zur staatlichen Abschlussprüfung dauert 4 Jahre.

Ausbildungsstätte in Tororo

In Tororo/Uganda, an der Grenze zu Kenia liegend, konzentrieren sich die Missionsbenediktiner auf die Berufsausbildung der jungen Menschen. Dort werden derzeit über 100 junge Leute als Schreiner, KFZ-Mechaniker, Elektrotechniker und Land- und Forstwirte ausgebildet. Auch dort gibt es sehr begabte aber mittellose Jugendliche, die der Hilfe zur Finanzierung ihrer 4-jährigen Ausbildung bedürfen.

Patenschaften

Fast alle Patenschaftsorganisationen bieten den Kontakt mit den von den Paten unterstützten Kindern und Jugendlichen an. Diese aufwändige Spendenwerbung führt dazu, dass zwangsläufig ein nicht unerheblicher Teil der Patenschaftsgelder dafür ausgegeben wird.

Die UPH Stiftung hat sich nach ihrer Satzung verpflichtet, dass z. B. Patenschaftsgeld zu 100% beim Endempfänger ankommen muss.

Die Missionsbenediktiner in Münsterschwarzach haben der Patenschaftsaktion der UPH Stiftung zugestimmt, weil garantiert ist, dass alle eingehenden Patenschaftsgelder ungekürzt in Tansania oder Uganda zur Förderung der Kinder und Jugendlichen ankommen.

Die UPH Stiftung Sinzheim ist vom Regierungspräsidium Karlsruhe als rechtsfähige Stiftung des bürgerlichen Rechts anerkannt und besitzt die Freistellung von der Körperschaft- und Gewerbesteuer der Finanzbehörden, weil sie unmittelbar steuerbegünstigten, gemeinnützigen, mildtätigen und kirchlichen Zwecken dient. Sie ist berechtigt, Spendenbescheinigungen auszustellen.

Kosten für die Patenschaft

Die Patenschaft für ein Kind bzw. Jugendlichen kostet für die **Dauer von 4 Jahren pro Jahr 300 Euro**. Sollte der Patenschaftsgeber aus irgendeinem Grund die Zahlung während der Patenschaft nicht weiter führen wollen, kann er ohne Angaben von Gründen jederzeit die Patenschaft beenden. Die UPH Stiftung wird dann einen Ersatzpaten suchen und die weitere Finanzierung sicherstellen.



EINZUGSERMÄCHTIGUNG

Ich ermächtige hiermit die UPH Stiftung Sinzheim bis auf Widerruf ab dem jährlich..... Euro vom folgenden Konto einzuziehen:

.....
Name und Ort des Geldinstituts:

.....
IBAN:

.....
BIC:

.....
Name des Kontoinhabers:

.....
Datum:

.....
Unterschrift:

Die folgenden Jahresbeiträge werden jeweils im März eingezogen.